
神奈川県立旭高等学校同窓会 都筑会 第２回定期総会 議事録 

会 場 神奈川県立旭高等学校 Ａ棟２階 ３２Ｒ教室 

日 時 平成 28年 9月 11日（日）13：00～14：00 

出席者 

敬称略 

順不同 

役   員：若尾会長(2期)･小藤副会長(2期)･三宅(2期)･〔原(2期)〕･鈴木(3期)･ 

鈴木(恵:2期)･中村(2期)･俵頭(2期)〈8名〉 

一 般 会 員：近藤(1期)･北井(1期)･大山(1期)･広瀬(6期)･合田(7期)･北川(8期) 

岡田(2期)･本宮(2期)〈8名〉 

特 別 会 員：古谷校長･加藤副校長〈2名〉（旭高校教員） 

合   計：18名 

※議決権者数は一般会員 8名+特別会員 2名＝10名（会則第 9条 3による） 

来   賓：ＰＴＡ本部：井上会長※来賓 

ＰＴＡＯＢ会：〔原会長〕･佐々木副会長･岡野副会長 

※〔氏名〕は兼務者  

議題の審議に先立ち進行役の三宅から、議長・書記の立候補者を募ったが希望者がいなかったため、

議長に北川(8 期)、書記に俵頭(2 期)の案が示され、出席者に諮ったところ反対者がいなかったためこ

の 2名による議事進行で審議を開始した。 

（１） 議題 1：平成 27年度（平成 27年 9月 1日～平成 28年 8月 31日）の活動報告について 

資料 1に基づき若尾会長から、平成 27年度の活動報告を行い、下記の質問・回答の後にこの議題につ

いて諮ったところ、全員賛成でこの議題は承認された。 

質問 7期生 

会費の徴収について、今年（平成 28年 3月）の卒業生については全員から事前徴収し、退会希望者だ

けに会費を返却という方式が、来年（平成 29 年 3 月）の卒業生から入会希望者だけから徴収するとい

う方式に変更となったことについての理由について説明をお願いしたい。 

回答 

学校との打合せの中で、学校の内外の状況は昔と変わってきており同窓会だからといって卒業生全員

を入会者と見なして自動的に入会金を徴収するという方式はなかなか回りから賛同を得られない状況

となって来ているということで、来年の卒業生の入会金については入会希望者からだけの徴収としたい

との申し入れが学校側からあった。都筑会としては、今年の方式を継続していきたかったが学校側から

会費の徴収について全面的に協力するとの申し入れもあったので、とりあえず来年の卒業生は学校側が

提案した方式を採用することとなった。しかし状況は変わるものなので、都筑会としては今後も学校側

と打合せを継続していき全員徴収に戻せる状況になったら戻したいと考えている。 

了解した。 

 



 

（２） 議題 2：平成 27 年度（平成 27 年 9 月 1 日～平成 28 年 8 月 31 日）会計報告･監査報告について 

資料 2 に基づき会計担当の鈴木(恵)から会計報告ののち、監査担当の中村から監査報告した。その後、

下記の質問・回答の後にこの議題について諮ったところ全員賛成でこの議題は承認された。 

質問 １期生 

卒業生に送った記念品は多少の在庫がでたようだが、在庫についてはどのように処理されているのか。 

回答 在庫については学校に寄付させていただいた。 

了解した。 

（３）議題 3：会則変更について 

資料 3 に基づき若尾会長から説明を行い、下記の質問・回答の後にこの議題について諮ったところ、

全員賛成でこの議題は承認された。 

質問１期生 

第 13 条の「本会の会費は 3,000 円とし、卒業時に徴収する。～」とあるが、先ほどの徴収方法の変更

に併せて、「希望者から」との文言を入れた方が良いのではないか。また、徴収方法について他校の状

況を調べてみてはどうか。 

回答 

第 13 条の文言については、入会者も未入会者も旭高校の卒業生は、全員が都筑会の会員であるので、

そこに枠を設けたくないので現状のままとしたい。他校の状況について今までに調べて分かったこと

は、私立校では卒業と同時に自動的に同窓会組織に組み込まれる学校もあるが、公立校はやはり希望者

が入会するという学校が多いようだ。他校の状況についてはこれからも機会があれば調査を継続してい

きたい。 

了解した。 

（４）議題 4：平成 28 年度（平成 28 年 9 月 1 日～平成 29 年 8 月 31 日）の活動計画（案）について 

資料 4 に基づき若尾会長から説明を行い、その後にこの議題について諮ったところ 1 件の質問も無

く全員賛成でこの議題は承認された。 

（５）議題 5：平成 28 年度（平成 28 年 9 月 1 日～平成 29 年 8 月 31 日）の予算（案）について 

  資料 5 に基づき若尾会長から説明を行い、その後にこの議題について諮ったところ 1 件の質問

も無く全員賛成でこの議題は承認された。 

（６）議題 6：会長及び副会長の承認について 

若尾会長から会長及び副会長の立候補者を募ったところ応募者がいなかったため、下記の役員会の推

薦案について諮ったところ全員賛成でこの推薦案は承認された。 

会 長：若尾 恵子（2 期）任期：平成 28 年 9 月定期総会後 ～ 平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

副会長：小藤 秀樹（2 期）任期：平成 28 年 9 月定期総会後 ～ 平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

副会長：露崎 秀一（2 期）任期：平成 28 年 9 月定期総会後 ～ 平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

 



 

（７）議題 7：書記・会計・会計監査の選任について 

6 号議題で継続した若尾会長から書記・会計・会計監査について下記の選任案が提示されこの案につ

いて諮ったところ全員賛成でこの議題は承認された。 

書  記：三宅 淳一（2 期）  任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

書  記：俵頭 亮一（2 期）  任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

会  計：鈴木 恵美子（2 期）任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

会  計：原 初美佐（2 期）  任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

会計監査：中村 修三（2 期）  任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※再任 

会計監査：岡田信子（2 期）   任期：平成 28 年 9 月定期総会後～平成 30 年 9 月定期総会 ※新任 

（８）その他 特になし。 

以上ですべての議題の審議が終了したので、議長･書記が解任され、平成 28年度の定期総会は終了した。 

 


